

BTCC “

## 新規口座開設限定

BTCC口座開設&入金で、最大**17500USDT**が獲得できる。  
お友達を紹介するとさらにボーナスをプレゼント!

今すぐ口座開設/詳細はこちら

## 8月に注目すべき高テンポシタルな仮想通貨プレセール

原文:

<https://www.btcc.com/ja-JP/academy/research-analysis/high-temporal-virtual-presales-to-watch-in-august>



仮想通貨市場が7月末にかけてプラスの傾向を示す中、トレーダーは8月を見据え、可能性の高い仮想通貨のプレセールを含め、今購入するのに最適な仮想通貨はどれかを検討しています。

ここでは、この8月に高い可能性を秘めていると思われる4つの仮想通貨プレセールを紹介します。

- [Pepe Unchained \(\\$PEPU\)](#)
- [ミームゲーム\(MGMES\)](#)
- [ウィーナーAI\(WAI\)](#)
- [Doge\(PLAY\)をプレイ](#)

## Pepe Unchained (\$PEPU)

Pepe Unchained(\$PEPU)は、Original Pepeの強化版で、レイヤー2技術を利用して、すべてのステーカークのステーキング報酬を2倍にすることで、特にプレセールの購入者に利益をもたらします。特に、Pepeをテーマにした新しいミームコイン「Pepe Unchained」(\$PEPU)は、数分で15万ドル以上の投資を受けました。Pepe Unchainedは、イーサリアム上に独自のレイヤー2ブロックチェーンを搭載した、より卑劣で、より速く、そして究極的に優れたバージョンのPepeで、仮想市場を魅了し、止められない勢いを増しています。

現在のトークン価格0.0081939ドルで、PEPUは6,400万ドルと評価されており、ミームコインのイーサリアムレイヤー2ブロックチェーンとして成功すれば、より高い評価額になる可能性があります。PEPUを購入するには、ユーザーは公式WebサイトでMetaMaskウォレットを接続し、ETH、BNB、およびUSDTを受け入れることができます。



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典 \(10,055USDTギフトパック\) <<<<](#)

## ミームゲーム(MGMES)

ミームゲームズ(\$MGMES)は、2014年のソチ冬季オリンピックでドージコインがジャマイカのボブスレーチームのスポンサーを務め、DOGEをスターダムに押し上げたのと同様に、2024年のパリオリンピックのミームコインとして正式に指定されています。ミームゲームは単なるミームコインではありません。これは、ミームコインコミュニティが世界に影響を与える能力の集大成を表しています。

特に、オリンピックをテーマにした新しいミームコインは、高まるオリンピック熱を利用しており、パリでの開会式からわずか数日後には29万ドル以上の早期投資を獲得しています。オリンピックがペースを上げ、興味をそそる中、オリンピックをテーマにした仮想通貨は、この8月に好調に推移すると予想されています。

## ウィーナーAI(WAI)

WienerAI (\$WAI)は、人工知能、犬の忠誠心、仮想通貨取引の世界を単一の世界的な動きに統合する画期的なAIトークンプロジェクトおよびトレーディングロボットです。WienerAIは単なるデジタル資産ではなく、これまでに作成された中で最も先進的で初心者向けの仮想通貨取引ロボットです。

ソーセージドッグをテーマにしたこのコインは、AIを活用した一連の取引ツールを提供し、プレセールですでに800万ドル以上を調達しています。WienerAIは、仮想通貨で最も先進的で初心者に優しい取引ロボットです。強力なプレセールパフォーマンス、ユーティリティ、および継続的な開発計画により、\$WAIは2024年にデジエン投資家とリスク回避投資家の両方にとって魅力的な資産と見なされています。



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典（10,055USDTギフトパック）<<<<](#)

## Doge(PLAY)をプレイ

PlayDogeは、象徴的なDogeミームをたまごっちスタイルの仮想ペットに変えるモバイルゲームで、プレイヤーはその\$PLAYトークンを獲得できます。PlayDogeのプレイヤーは、自分のドージで餌をやり、トレーニングし、遊ぶことができます。これらのデジタル犬の仲間は、NFTとしてブロックチェーン上に生きます。

楽観的な背景の下で、ミームコインの人気の高まりと相まって、PlayDogeトークンの需要がこの8月に加速すると予想するあらゆる理由があります。